

めまっこ 号外

～ 笑顔 ～

令和6年8月30日

発行者

校長 三浦 了二

1学期後半 順調にスタートしました

夏休みが終わり、学校がスタートして1週間。子どもたちの様子を見てみると、朝眠そうにしている子どもほとんどおらず、生活のリズムも整ってきているように感じます。

まだまだ、暑い日が続き、今週は台風の影響ではっきりしない天候が続きましたが、そんな中でも、学校では日常が戻り、子どもたちも元気いっぱい過ごしています。

来週は、6年生の修学旅行があり、20日は加護坊山遠足があります。子どもたちの体調管理につきまして、引き続きお声がけいただければと思います。よろしくお願いいたします。



休み時間、友だちと元気に遊ぶ子どもたち。24日の奉仕作業で校庭の除草等をしていただき、きれいな環境で子どもたちものびのび遊んでいます。ご協力ありがとうございました。



昼休みに、雷想定避難訓練を実施しました。教頭の指示で、校庭にいる児童は素早く校舎内に避難しました。とても立派な態度で訓練できました。



委員会活動が行われました。福祉委員会ではペットボトルキャップ回収を行っています。今回の集計では16.4kgのキャップがありました。各ご家庭のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございます。